
番号 質問施策区分(大項目) 質問項目(中項目)

1 環境問題について ①「ゼロカーボンシティ」としての取組について

2 防災について ①火災について

②水害について

3 農業について ①農業施策全般について

②害獣対策について

番号 質問施策区分(大項目) 質問項目(中項目)

1 まちづくりについて ①グランドデザインの進捗状況及び今後の具体的スケ
ジュール等について
②アドバイザー等について

2 鳥獣被害防止対策につい
て

①被害の現状と対策について

3 国道２０１号４車線化に
ついて

①国道２０１号４車線化の進捗状況について

②都市計画区域の見直しについて

4 教育行政について ①勝山地区小学校の統合について

②中学校の再編について

番号 質問施策区分(大項目) 質問項目(中項目)

1 再生可能エネルギー ①メガソーラーについて

2 人口減少問題 ①若者の定住について

一般質問の順位と質問要旨

（令和６年 第４回 みやこ町議会定例会　１２月２日招集）

１番　　7番　　飯本　秀夫

２番　１３番　　梅本　智明

３番　　２番　　松本　　潤
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番号 質問施策区分(大項目) 質問項目(中項目)

1 安心・安全なまちづくり
について

①小中学校の人員配置について

②ＮＰＯ法人への法人住民税の減免について

③高齢者等買い物支援について

番号 質問施策区分(大項目) 質問項目(中項目)

1 行政機関について ①行政と議会の関係について

2 騒音対策補助金について ①基地交付金の使途について

3 議員報酬について ①報酬の見直しについて

番号 質問施策区分(大項目) 質問項目(中項目)

1 防災行政 ①合同林野火災訓練について

2 人口減少 ①町のＰＲ方法について

3 文化交流センター建設 ①今後の流れについて

4 障がい者福祉 ①福祉まつりについて

②５歳児健診について

③居住地交流について

④障がいのある子どもがいる家庭への心理的、経済的
支援について

（令和６年 第４回 みやこ町議会定例会　１２月２日招集）

４番　　３番　　柿野　直子

一般質問の順位と質問要旨

５番　１１番　　原田　和美

６番　　５番　　石松　雄太
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番号 質問施策区分(大項目) 質問項目(中項目)

1 高齢者の生活を守る ①身寄りのない高齢者の実態をつかんでいるか

②生活の実態を把握しているか

2 不登校問題について ①不登校の実態はつかんでいるか

3 グランドデザインについ
て

①まちづくりには情報発信が大切ではないか

番号 質問施策区分(大項目) 質問項目(中項目)

1 人口減少問題 ①若者の婚活支援について

②子育て支援について

③住宅支援について

2 道路行政 ①道路の立木について

番号 質問施策区分(大項目) 質問項目(中項目)

1 学校再編について ①３中学校、勝山地区小学校再編について

2 環境整備について ①伊良原ダム周辺環境美化について

3 老人福祉について ①グラウンドゴルフ練習場について

９番　　６番　　小田　勝彦

（令和６年 第４回 みやこ町議会定例会　１２月２日招集）

８番　　４番　　六田　一美

一般質問の順位と質問要旨

７番　１0番　　柿野　義直
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番号 質問施策区分(大項目) 質問項目(中項目)

1 平和行政について ①築城基地の滑走路の延長事業について

②「キーンソード２５」日米共同訓練について

2 介護保険制度について ①介護保険料の引き上げの影響について

②誰もが安心して利用できる制度にすること

3 誰もが住み慣れた町で暮
らせるように対策を

①高齢者のごみ出し支援など

②公共交通対策を

番号 質問施策区分(大項目) 質問項目(中項目)

1 教育行政について ①教育長不在に対してどのように考えているか

2 機構改革について ①政策調整監選任について

3 環境対策について ①老朽化した空き家や放置された空き地等の苦情の件
数及び担当課の対応対処はどうなっているか

番号 質問施策区分(大項目) 質問項目(中項目)

1 高齢者対策について ①高齢者の足の確保として自動運転導入の考えは

2 観光行政について ①伊良原ダム周辺に水陸スポーツパークを

②みやこ町文化遺産等に掲示板を

3 集落支援事業員について ①支援員の活動は

4 地域おこし協力隊につい
て

①協力隊の活動は

5 町所有青パトについて ①青パトの活動は

１０番　１２番　　熊谷みえ子

一般質問の順位と質問要旨

（令和６年 第４回 みやこ町議会定例会　１２月２日招集）

１１番　　９番　　大束　英壽
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番号 質問施策区分(大項目) 質問項目(中項目)

1 行政経営について ①まちづくりグランドデザインについて

②北九州空港の延伸・国道201号バイパス化に伴う土
地利用の今後の見通しについて

2 ゴミ出しの方法について ①ビン・カン・ペットボトルのリサイクルステーショ
ンの設置について
②ゴミの収集について

3 獣害について ①対策について

一般質問の順位と質問要旨

（令和６年 第４回 みやこ町議会定例会　１２月２日招集）

１３番　　１番　　岩村宗一郎
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